

## 『他人事』ではなく

『自分』が起こしたら、『自分』が遭ったら

『家族』が起こしたら、『家族』が遭ったら

夜間、「まさか…車道に人がいるとは」、  
「かもしれない」運転で、事故防止

夜間…ヘッドライトをこまめに切り替え、  
遠目ライトで早期発見！ 事故防止

## 制限速度30キロのところ、

### 速度47キロで運転、逮捕

…17キロを超える、スピード違反の疑い

再三の出頭要請に応じず…反則金未納

「まさか、逮捕されるとは思わなかった」

2020/4/9(木) 7:55

県警運転免許本部と警察は8日までに、道交法違反の疑いで、男性(60)を逮捕した。逮捕容疑は2017年11月16日午後4時7分ごろ、市道で、軽乗用車を運転中、制限速度を17キロ超える時速47キロで走行した疑い。同本部によると、男性は12,000円の反則金を支払わず、再三の出頭要請にも応じなかった。男性は容疑を認め、「仕事が忙しくて時間がなかった。まさか逮捕されるとは思わなかった」と供述しているという。

## 夜7時 車道を歩いていた84歳男性

車にはねられ死亡

◇夜間、「まさか…車道に人がいるとは」、「かもしれない」運転で、事故防止◇

◇夜間…ヘッドライトをこまめに切り替え、遠目ライトで早期発見！ 事故防止◇

2020/4/9(木) 9:12

8日午後7時20分ごろ、京都府で、道路上を歩いていた男性(84)と、男性(49)の乗用車が衝突した。歩いていた男性は全身を強打し、搬送先の病院で死亡した。警察署によると、事故当時、歩いていた男性は追い越し車線を歩いていたといい、同署が原因を調べている。